

Danramil 04/Jekulo Hadiri Loka Karya Mini Lintas Sektoral Di Aula Kecamatan

Agung widodo - KUDUS.INFORMAN.ID

Mar 8, 2024 - 22:02



KUDUS - Danramil 04/Jekulo beserta babinsa mengikuti kegiatan LOKAKARYA MINI LINTAS SEKTORAL tingkat kecamatan Jekulo bidang kesehatan di aula kecamatan Jekulo, Jum'at (8/3/2024).

Dalam rangka penguatan program kerja dan sebagai bentuk upaya penggalangan serta pemantauan kegiatan sesuai dengan perencanaan, puskesmas di wilayah kerja Kecamatan Jekulo melaksanakan kegiatan

Lokakarya Mini Lintas Sektor melalui kerjasama tim baik lintas program maupun lintas sektor.

Dalam kegiatan Loka Karya Mini Lintas Sektoral di hadiri Camat Jekulo, Drs. Agus Susanto, M.Si., Danramil 04/Jekulo Kapten Bambang Sunarto, Kepala Puskesmas Tanjungrejo, dr Tita Junainiesti, Kepala Puskesmas Jekulo, dr Doni Wicaksono, Sekcam Jekulo, Teguh Adi Rustanto, Waka polsek Jekulo, IPTU Sugiyono, S.H., Perwakilan dari Pemdes Wilayah Kecamatan Jekulo, FKD (Forum Kesehatan Desa), Kader Kesehatan, Korwil pendidikan Kec. Jekulo, Kepala KUA Kec. Jekulo, Babinsa Koramil Jekulo, Bhabinkamtibmas Polsek Jekulo.



Dalam sambutannya Camat Jekulo mengucapkan puji syukur kepada Allah Swt kita dapat berkumpul dalam acara loka karya mini lintas sektor bidang kesehatan di Puskesmas Tanjungrejo, Agus memperkenalkan Posyandu ILP yang merupakan program baru yang ada di Kab. Kudus. untuk wilayah Kab. Kudus sudah ada 5 Posyandu ILP termasuk di wilayah kec. Jekulo yang berada di Desa Bulungcangkring.

Ia mengharapkan pada tahun 2025 sudah ada Posyandu ILP secara menyeluruh di masing- masing di Kecamatan Jekulo, di harapkan agar di semua Desa di Wilayah Kec. Jekulo mempunyai TPA (tempat penitipan anak) karena sekarang mayoritas pasangan suami istri bekerja semua sehingga membutuh tempat untuk menitipkan anaknya selama bekerja.

Danramil 04/Jekulo dalam sambutannya menyampaikan, pertemuan lintas sektor

ini merupakan suatu pertemuan antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait (lintas Sektoral) guna meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan Puskesmas serta meningkatkan fungsi Puskesmas serta sebagai rapat koordinasi kesiapan pelayanan yang akan dilaksanakan oleh Puskesmas Jekulo.

Nantinya diharapkan semua elemen Petugas dari Puskesmas Jekulo dan Babinsa Koramil 04/Jekulo dapat mendukung sepenuhnya kegiatan maupun Pelaksanaanya untuk itu selalu berkoordinasi dengan baik antar instansi terkait, Serta Waspada terhadap peningkatan Penderita DBD karena pergantian cuaca sehingga mengakibatkan penuhnya kamar rawat inap di wilayah Kudus, tandasnya (kodim 0722/Kudus).